



Superficie	365 m²
Référence	83059900
Prix	8 500 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Propriété de charme, au calme absolu, entièrement rénovée par l'architecte pellerin et son magnifique jardin paysagé signé jean mus. Sans aucun vis à vis, la propriété bénéficie d'une vue magnifique sur le village de mougins et le massif de l'estérel. La villa se compose au rez de chaussée, d'une belle entrée, un grand salon ouvrant sur une terrasse, une salle à manger, un salon télé, une cuisine haut de gamme, une belle chambre avec dressing et salle de bains ainsi qu'un appartement avec une chambre. A l'étage, grande chambre de maître avec dressing, salle de bains et terrasse ainsi que 3 ...

A property full of charm in absolute peace and quiet, fully renovated by architect pellerin's, with magnificent landscaped gardens designed by jean mus. The property enjoys magnificent views over the village of mougins and the estérel with no vis à vis. The villa comprises, on the ground floor, a beautiful entrance hall, a large living room opening onto a terrace, a dining room, a tv room, a high quality kitchen, a beautiful bedroom with dressing room and bathroom and a one bedroom apartment. Upstairs, a large master bedroom with dressing room, bathroom and terrace, plus 3 further bedrooms ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

